Medienstelle

## Medienmitteilung

Baar, 12. September 2016

Bewegung ist Lebensqualität – Tag der Orthopädie im Zuger Kantonsspital

Am Samstag, 17. September 2016 lädt das Zuger Kantonsspital in Baar von 11 bis 16 Uhr zu einem Perspektiven-Wechsel ein. Besucherinnen und Besucher dürfen hinter die Kulissen der Orthopädie blicken und einmal selber durch ein "Schlüsselloch"operieren, chirurgisches Nähen am Hautmodell üben oder "Knochenbrüche" fixieren.

Bei verschiedenen Aktivitäten zu den Themen Knochen, Muskeln und Gelenke haben Erwachsene und Kinder die Möglichkeit, ihre Geschicklichkeit unter Beweis zu stellen oder ihr Wissen zu erweitern. Welche Gelenke sind z.B. bei Arthrose am häufigsten betroffen? Wie schnell ist ein Gips belastbar? Auf drei verschiedenen Rundgängen können die Gäste zudem einen Operationssaal oder unsere Radiologie besichtigen sowie die Aufgaben und Ziele der Physiotherapie näher kennen lernen.

Auch wer schon immer einmal einen Rettungswagen in Ruhe von innen betrachten wollte, kommt auf seine Rechnung. Besucherinnen und Besucher haben ausserdem die Gelegenheit, einen Rega-Helikopter aus der Nähe zu bestaunen, falls dieser nicht gerade für einen Rettungseinsatz in der Region unterwegs ist.

Kontaktperson:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing & Kommunikation T direkt 041 399 44 04, <a href="mailto:kommunikation@zgks.ch">kommunikation@zgks.ch</a>

## Tag der Orthopädie

Samstag, 17. September 2016, 11.00 – 16.00 Uhr Zuger Kantonsspital, Landhausstrasse 11, 6340 Baar

Anreise: Es wird empfohlen, mit öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen. Die Anzahl Parkplätze ist beschränkt.

Weitere Informationen: www.zgks.ch